

こんなもんか

今日もほぼ定時あがり。会社終わりにやっと眼科に行く。ずっと眼の調子がいまいちだったんだけど、私のかかりつけの先生が水曜日と金曜日の午前中だけしかいないから、なかなかタイミングが合わずにかれこれ1ヶ月くらい先のばしになってたのだ。

最近、どうもたんぱくが多く出てすぐコンタクトが曇っちゃう。朝目やにも多いし、先週はネコをさわった手でこすったのか左眼が真っ赤に充血&はれあがりその後も調子悪かったし。診てもらったところ、現在大きな眼の異常はないらしい。でも、ちょっとコンタクトが汚れ気味だから、強力な洗浄液を薦められた。あまり混んでなかったから、ここぞとばかりに色々気になることを聞いて見た。特に、左眼裸眼でみると物の輪郭がドクンドクンと脈をうってるように見えるのでそれを聞いたらあっさりとはわからないって!!結局変人扱いっぽく終わってしまった。医者ってそんなものか。別に眼に異常はないので...だって。円錐角膜ってだけでも十分に異常だと思うんだけどちょっと附に落ちず。んで、診察料でまたびっくり。2500円なり。チーン。あまり手持ちをもってなかったからショック。いつもは確か2000円もしなかったはず。仕方がないから、薬は明日薬局に取りに行こう。多分、これじゃあもう薬分は足りないよ。

帰りに夕飯の買い物に家裏のスーパーによる。きゃーすごいよ、ピュアセレクトマヨネーズが98円!!キューピーよりも味の本派の私としてはうれしい価格。この前は148円で買ったんだけど、それでも特価でほくほくしていたのに。明日も買っちゃおうかなあ。我が家は何気にマヨ消費スピード速いんだよね。ラーマ1/2も98円!でびっくり。とりあえずこれは使い切る自信なかったからやめといたけどなかなかやるな、アームズ。...とここまでお財布に1000円札が1枚入ってる計算でお買い物してたんだけどいざレジにいったらなんと!無かったことが判明。はーずかしー。サザエさんみたいなことしちゃった。家裏のスーパーでほんと良かった。いそいそとお金を取りに帰り、無事に支払い完了。

今日は、旦那も家で仕事をしてたから平日にはめづらしく一緒に夕ご飯。昨日宣言してた通り、今日は冷やし中華。錦糸玉子がとってもきれいに出来て感動。いつも牛乳入れてたけど、牛乳入れないほうがキレイにできるのね~あと、卵は結構粘り強く焼いた方がいいことが判明。意外と焦げない。やっぱり誰かが一緒にいるほうが、夕飯作るのも気合入っていいね。

そして今日は遂にヤフオクに出品してたのが終了。思ったよりちょっと高めに売れたから満足、満足。無料でもらったピンバッジが1100円。いいねいいね~。後は郵送業務をちゃんとしなくちゃね。